
Relatório qualitativo

Data: 09/05/2024 08:49:57

Ouvidorias - Ano de 2018

Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 0

TOTAL 0

Ouvidorias - Ano de 2019

Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 2

TOTAL 2

Ouvidoria - 1/2019



Data e
Hora -
Tipo

Informações

14/10/2019
18:28
Solicitação

Status: Enviado
Mensagem: copia de legislação

21/10/2019
15:13
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem:
https://www.cloudsoftcam.com.br/RIOPARDO/anexos/51F0896353257AC56BCB4831D21A893A.pdf 
Conforme solicitado segue o linck para acesso a Lei

Ouvidoria - 2/2019

Data e
Hora -
Tipo

Informações

14/10/2019
18:31
Solicitação

Status: Enviado
Mensagem: Gostaria de receber a cópia da lei nº 1828

21/10/2019
15:20
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem:
https://www.cloudsoftcam.com.br/RIOPARDO/anexos/51F0896353257AC56BCB4831D21A893A.pdf
Segue linck para acesso a Lei solicitada no site da Câmara

Ouvidorias - Ano de 2020

Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 0

TOTAL 0

Ouvidorias - Ano de 2021

https://www.cloudsoftcam.com.br/RIOPARDO/anexos/51F0896353257AC56BCB4831D21A893A.pdf
https://www.cloudsoftcam.com.br/RIOPARDO/anexos/51F0896353257AC56BCB4831D21A893A.pdf


Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 0

TOTAL 0

Ouvidorias - Ano de 2022

Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 2

TOTAL 2

Ouvidoria - 1/2022



Data e
Hora -
Tipo

Informações

06/04/2022
13:07
Denúncia

Status: Enviado
Mensagem: Gostaria de denunciar situação irregular no concurso 01/2019 da
Prefeitura Municipal de Rio Pardo.O referido concurso contou com 1 vaga para
o cargo de contador em seu edital de abertura, sendo que na época pelo
página da transparência da prefeitura já existiam 2 contadores contratados. O
concurso foi realizado, a 1ª colocada Tamires da Rosa Silveira assumiu sua
vaga em Dezembro/2019 e os dois contadores contratados (Dorcelino Ruas
Moreira e Rozaida Santos Leal) lá permanecem trabalhando até o presente ano
de 2022. Para confirmação dos dados basta acessar o Portal da Transparência
da prefeitura e no item Despesas subitem Despesas por Credor/Instituição
pesquisar pelos referidos nomes em cada ano e comprovar que Dorcelino atua
desde o ano de 2019 como contador contratado conforme contrato N°
091/2019 e Rozaida atua desde o ano de 2017 conforme contrato 004/2017 e
seus aditivos. Apenas a descrição das atividades de cada um ser diferente, mas
apesar de Rozaida não constar como contadora na descrição do empenho, as
atribuições são de contador e ela assina como contadora dentro da prefeitura
conforme informação do próprio prefeito anterior Edivilson.Ora, se existiam 2
contratados e lá permanecem trabalhando significa que o concurso deveria ter
sido aberto para 3 vagas e não para 1 vaga como foi feito pela gestão
municipal anterior. Se os 2 contratados lá permanecem trabalhando, as duas
vagas que já existiam no ano de 2019 continuam existindo, só que não estão
sendo ocupados por quem de direito merece quem são os aprovados no
concurso público. Sou a 3ª colocada no referido concurso para este cargo de
contador e mesmo tendo ido atrás do prefeito Edivilson que prometeu
regularizar a situação irregular e chamar 2 concursados nada foi feito, pois
alegam extrapolar lei de responsabilidade fiscal. O contador Dorcelino foi
dispensado no final de Fevereiro/2022 para abertura de uma vaga que até
então não foi aberta. Já foi solicitado auxilio de um vereador na câmara para
apurar a irregularidade, o qual encaminhou pedido de informação. Sabe-se que
também existem as mesmas irregularidade em outros cargos de professor,
onde também existem as vagas e estas estão sendo ocupadas por CC's ou por
apadrinhados políticos conforme citação do vereador Murilo Konzen em sessão
da câmara no dia 28/03/2022.Como concursada gostaria que a situação fosse
regularizada, pois não gostaria de ter de solicitar a minha vaga existente
judicialmente e ainda onerar a prefeitura com todos os salários/encargos
atrasados desde a contratação da outra contadora em Dezembro/2019. Só
quero minha vaga por ter conquistado ela em um processo seletivo de ampla
concorrência e acho injusto tantas outras pessoas estarem aguardando a
criação destas vagas e nada ser feito pelos gestores municipais. Se o objetivo
fosse dinheiro já teria entrado judicial, mas meu objetivo não é esse, tanto que
estou tentando resolver a situação desde o inicio do ano e ficam só em
promessas sem nada de concreto fazerem. Se a prefeitura está extrapolando a
folha de pagamento e não cumprindo o percentual estabelecido na lei de
responsabilidade fiscal, que sejam demitidos os contratados e regularizada a
situação para poderem criar as vagas e fazerem os referidos chamamentos
tanto para o cargo de contador como para os demais. Minha indignação são
pelas falsas promessas, a enrolação, pois poderiam resolver as irregularidades
se assim o quisessem, mas infelizmente preferem a exposição pública da
situação. Se possível, solicito que meus dados sejam mantidos em sigilo, pois já
estou sofrendo retaliações por estar cobrando da prefeitura a situação
irregular e não gostaria que em assumindo uma vaga venha a ser perseguida
no novo emprego.



Data e
Hora -
Tipo

Informações

05/07/2022
13:19
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem:
Essa demanda deve ser encaminhada a ouvidoria da prefeitura ou ao controle
interno

Ouvidoria - 2/2022

Data e Hora -
Tipo Informações

04/07/2022
13:18
Reclamação

Status: Enviado
Mensagem: É caso de Saúde Pública a permanência dos animais nas
nossas ruas de Rio Pardo. Estamos numa época onde as cadelas estão
em cio e este sofrimento é enorme para os animais que se machucam
quando brigam com os demais e para esta pobre cadela, caso até de
tortura animal por parte do município que não faz nada. Onde estão as
castrações que seriam feitas para logo com a verba que veio para o
município. As pessoas que brigam pela causa estão indignadas com
razão e saibam que isto dá voto nas eleições, então façam por nós,
briguem por nós, ajudem na causa. Sejam uma Bruna Molz de verdade.
Precisamos urgente de uma casa de passagem. Os animais pedem
socorro e merecem ser tratados com dignidade. Se pudesse trataria
para minha casa, mas isto é impossível e claro que não há como
desonerar o município do seu dever. Vereadores está na hora de erguer
as mangas.

21/10/2022
13:33
Andamento

Status: Em Análise
Mensagem:
Pode ser encontrada no site da camara  www.camarariopardo.rs.gov.br

17/07/2023
16:32
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem:
cc

Ouvidorias - Ano de 2023



Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 1

TOTAL 1

Ouvidoria - 1/2023

Data e Hora - Tipo Informações

24/05/2023 17:19
Reclamação

Status: Enviado
Mensagem: Olá, boa tarde. Meu nome é Larissa, sou estagiária da
Corsan. Estou tenteando contato com a Câmara desde umas 10h,
do dia de hoje, porem não houve nenhum atendimento.

17/07/2023 16:30
Andamento

Status: Encerrada
Mensagem:
Qual o assunto

Ouvidorias - Ano de 2024

Status Quantidade

Em Análise 0

Encerrada 0

TOTAL 0


